09/11/2024

\$375.809 Tirada: \$1.034.400 Difusión: \$1.034.400 Ocupación:

Audiencia:

12.600 4.200 4.200 36,33%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



ARTE GRÁFICO

Invitan a exposición de pintura de Ismael Frigerio

"Terra Australis". Desde este jueves se encuentra abierta en el Centro de Extensión de la UTalca en Curicó.

CURICÓ. A disposición de los amantes de pintura se encuentra la Exposición denominada "Terra Australis: Blanco sobre blanco. Pintura Gráfica", del artista nacional Ismael Frigerio, y que se está mostrando en el Salón de Artes del Centro de Extensión Cultural de la Universidad de Talca, ubicado en calle Merced de Curicó a pocos pasos de la Plaza de Armas de Curicó. La información entregada señala que esta obra es producida por el artista luego de viajar a la Antártica, desplegando en sus obras una poética serie sobre el silencio, inmensidad y pulcritud del continente blanco. Se trata de ocho telas de gran formato que transmiten a cabalidad la experiencia de habitar el territorio antárti-

Como siempre, dice el relato entregado, su trabajo recurre a una paleta cromática restringida y a la geometrización de las formas, lo que se traduce en una fuerte carga dramática que da a conocer un paisaje mental elaborado con años de oficio y articulado en torno a los viajes, una práctica que el autor conoce bastante

EXPERIENCIA INTERNACIONAL

El autor se inscribe en la Generación del 80 y es seguidor del arte de los renombrados artistas visuales nacionales Reinando Villaseñor y Rodolfo Opazo, habiendo logrado además experiencias en Nueva York, donde estuvo más de dos décadas, trabajando en empleos muy modestos para sustentar su carrera artística, logrando al final el reconocimiento en el medio artístico, hoy con gran reconocimiento internacional. La encargada del Centro Cultural Judith Soto hizo a través de La Prensa una invitación a todos los amantes del arte visual a que visiten la exposición que se mantendrá abierta al público hasta el 8 de diciembre.



A disposición de los amantes de la pintura gráfica la Exposición de Ismael Frigerio en el Centro de Extensión de la UTalca Curicó.